



Les intermittents ne baissent pas les bras !

lundi 2 mai 2016, par [Antonin Deslandes](#)

Si d'aucuns avançaient, sceptiquement, que le monde de la culture peinait à faire entendre sa voix en ces temps de contestation, la semaine dernière il leur fut rétorqué le contraire. Les théâtres occupés par intermittents du spectacle et autres révoltés NuitDeboutistes ont frémi sous le poids des revendications.

70 heures d'occupation. Ce 27 avril, sous la bruine parisienne, les alentours de l'Opéra sont investis d'effluves aux allures soixante-huitardes. Depuis plusieurs jours, l'art se réapproprie ses espaces et fait entendre sa voix. À Mont[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !